



La sesión vermu en el Grupo Covadonga estuvo amenizada por el conjunto 'De sur a norte'. FOTOS: ARNALDO GARCÍA



La exinternacional Rocío Ríos, entre los participantes en la IX Caminata a Mareo.

✓ El Grupo Covadonga, a tope a la espera de su gran noche

Numerosos socios participaron en la marcha a Mareo, que este año estrenó edición sostenible

C. A.

GIJÓN. El Grupo Covadonga acogió ayer numerosas actividades y una gran afluencia de socios, a la espera de la que será el plato fuerte de su programa festivo, que tendrá lugar esta medianoche con el lanzamiento de los tradicionales fuegos artificiales en honor de la patrona del club.

El deporte marcó la mañana en Las Mestas, con la disputa en el Braulio García de los partidos de balonmano correspondientes a la Minicopa Principado. La masterclass de zumba programada en el escenario central contó con un lleno en la pista polideporti-

va en una cita que cada año tiene más seguidores. También estuvo muy concurrida la IX Caminata a Mareo, que este año estrenó su carácter sostenible, en el que los participantes fueron recogiendo desperdicios y basura que se encontraron a lo largo de la senda fluvial del Piles. La directora general de Deportes del Principado, Manuela Fernández Ena, dio el pistoletazo de salida a esta marcha.

Tras la II Folixina de Coros y Danzas, la formación 'De sur a norte' amenizó el vermu. Por la tarde, el Braulio García acogió el partido de balonmano de homenaje a José Antonio Mateos, mientras en Mareo numerosos socios participaron en el Marathon Familiar. Ya por la noche, el show de Charly Teibol y Igor Paskual cerraron la jornada. Esta noche, tras los fuegos, actuará José de Rico.

El Santa Olaya se llena de color en una multitudinaria y juvenil 'holi party'

C. A.

GIJÓN. El Club Natación Santa Olaya vivió ayer una jornada festiva marcada por una multitudinaria 'holi party', que llenó de color a los jóvenes olayistas que disfrutaron de este esperado evento. Además, ayer también comenzó el ciclo de proyecciones de películas de Harry Potter, que también hizo las delicias de los socios más pequeños, que tienen a su disposición estos días hinchables en el polideportivo del club.

Las pistas de pádel cubiertas acogerán esta mañana, a partir de las 10, el maratón de pádel solidario a favor de la Asociación Sin Límites, y también habrá, entre las 12 y las 14 horas, juegos



La 'holi party' hizo disfrutar a los olayistas más jóvenes.

acuáticos e hinchables en la piscina exterior. Por la tarde, también tendrá lugar una cita esperada por los más jóvenes, la fiesta de la espuma, en la pista de futbito. La piscina exterior será el escenario, por la tarde, de un bautismo de buceo y a las 17.30 arrancará el torneo de tenis de mesa.



Hace Bueno

LA VIDA EN ASTURIAS, CON LLUVIA Y BUEN HUMOR

Jueves estreno
22:30

tpa